



4 Pièces

75 m<sup>2</sup>

Réf. BSM220062

790 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A pied des plages, des commerces et de la Vieille ville cet appartement de 4 pièces de 75 m<sup>2</sup> se trouve dans une petite copropriété au calme.L'appartement comprend un séjour avec une cuisine ouverte, 3 chambres et 2 salles d'eau.Le séjour, la cuisine et la chambre principale s'ouvrent sur une belle terrasse de 16 m<sup>2</sup> avec une vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat.L'appartement est en très bon état.Une cave et un parking.La baie de Villefranche avec la mer d'une couleur émeraude et la citadelle attirent les touristes du monde entier et offrent à ses résidents une qualité de vie ...

This flat of 75 sq m is located in a small and quiet residence.The flat includes an entrance, a living room with an open kitchen, three bedrooms and two bathrooms.The reception room, the kitchen and the principal bedroom open onto a beautiful 16 sq m terrace with a fantastic view on the sea and Cap Ferrat.The apartment is in perfect condition.A cellar and a parking.The bay of Villefranche with its emerald colour beaches and its citadel attracts tourists from all over the world and offers an exceptional quality of life near Beaulieu and St Jean Cap Ferrat and 30 minutes from Nice international ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

